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Diebstahlsichere Fahrradboxen im Bereich des Koblenzer Hauptbahnhofs ( Hbf.) 

 

 

Koblenz will das Fahrradfahren attraktiver machen. Dazu ist es notwendig, ausreichend Abstell-

möglichkeiten vorzuhalten. Im Bereich des Bahnhofs gibt es bereits neben normalen Fahrradabstel-

lanlagen diebstahlsichere Fahrradboxen.  

 

Die BIZ-Fraktion fragt die Verwaltung: 

 

1. Wie viele abschließbare Fahrradboxen gibt es am Hauptbahnhof? 

2. Sind alle abschließbaren Fahrradboxen vermietet? 

3. Gibt es eine Warteliste? 

4. Wenn ja: Wie viele Interessenten gibt es? 

5. Plant die Verwaltung weitere abschließbare Fahrradboxen am Hauptbahnhof zu installieren? 

6. Gibt es Erweiterungsmöglichkeiten am bestehenden Standort? 

7. Wie teuer ist eine Erweiterung um fünf / zehn abschließbare Fahrradboxen? 

8. Besteht ein grundsätzlicher Beschluss zum Bau eines Fahrradparkhauses? 

9. Wenn ja: Wann und wo soll dieser Beschluss umgesetzt werden? 

10. Wenn nein: Wie steht die Verwaltung zu der Errichtung eines Fahrradparkhauses und wel-

che Kosten entstehen hierdurch voraussichtlich? 

 

 

 

 

 

 

 


	Beratungsfolge
	Sachverhalt

